

OVACIONES

MIÉRCOLES 10 DE JULIO DE 2019 | NÚMERO 25257 AÑO LXXII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

<http://www.ovaciones.com>

Renuncia del secretario de Hacienda sacude a la 4T

Urzúa: decisiones sin sustento e imposición

POR AIDA RAMÍREZ MARÍN

Carlos Manuel Urzúa Macías renunció ayer a su cargo de titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP).

Ello, al acusar que en esta administración se han tomado decisiones de política pública sin el suficiente sustento, con extremismo ideológico, y considerar inaceptable la imposición de funcionarios que no tienen conocimiento de la hacienda pública.

En una carta sin membrete envia-

da al presidente Andrés Manuel López Obrador con fecha 09 de julio de 2019, le agradeció la oportunidad que le dio para servir al país.

“Discrepancias en materia económica hubo muchas. Algunas de ellas porque en esta administración se han tomado decisiones de política pública sin el suficiente sustento. Estoy convencido de que toda política económica debe realizarse con base en evidencia, cuidando los diversos efectos que ésta pueda tener y libre de todo extremismo, sea éste

de derecha o izquierda. Sin embargo, durante mi gestión las convicciones anteriores no encontraron eco.

“Aunado a ello, me resultó inaceptable la imposición de funcionarios que no tienen conocimiento de la Hacienda Pública. Esto fue motivado por personajes influyentes del actual gobierno con un patente conflicto de interés”, puntualizó Urzúa Macías que hizo pública vía Twitter.

Los mercados resintieron la renuncia y el dólar se cotizó has-

ta en 19.45 pesos para cerrar en 19.25, tras el anuncio de que Arturo Herrera ocupará el cargo.

El PRI y el PAN aseguraron que la renuncia demuestra que este es un gobierno de ocurrencias, sin rumbo ni planeación.

Ver página 3

Pide la IP atender llamado de alerta

Ver página 6

Detienen a Juan Collado ... y tiembla Deschamps

POR URBANO BARRERA

El abogado Juan Collado Mocelo fue detenido ayer por elementos de la Fiscalía General de la República (FGR) en el restaurante Morton's de Lomas de Chapultepec.

Estaba con políticos y personajes de la vida pública, entre ellos Carlos Romero Deschamps, líder del sindicato de trabajadores de Pemex.

Collado Mocelo es imputado por delincuencia organizada y operaciones con recursos de procedencia ilícita.

Este sería uno de los abogados a los que se ha referido el presidente Andrés Manuel López Obrador con influencias en el Poder Judicial.

Collado Mocelo es abogado del ex presidente Enrique Peña Nieto y se encargó del divorcio con Angélica Rivera. Ha defendido a Raúl Salinas de Gortari y a Romero Deschamps.

Ver página 5

‘El no está conforme’, dice AMLO

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador designó a Arturo Herrera como secretario de Hacienda y Crédito Público, luego de aceptar la renuncia de Carlos Urzúa Macías.

“El no está conforme con las decisiones que estamos tomando y nosotros tenemos el compromiso de cambiar la política económica que se ha venido imponiendo desde hace 36 años. Como es un cambio, una transformación, a veces no se entiende que no podemos seguir con las mismas estrategias; no se puede poner vino nuevo en botellas viejas”, expresó.

Ver página 3



VA HERRERA; ‘NO RECESIÓN, SÍ DESACELERACIÓN’

Andrés Manuel López Obrador designó a Arturo Herrera como nuevo secretario de Hacienda. Hasta ayer era subsecretario de ingresos. Descarta una recesión en la economía mexicana.

Ver página 3

VENTANA

Dardo envenenado a la 4T.

OPINION

DÍA HABIL

Alberto Montoya

Página 2

AQUI EN EL...

José Antonio Chávez

Página 9

SIN GAFETE

Isabel Arvide

Página 11